

1年生 農業と環境 夏～秋の取り組み

1年生は、農業と環境という授業で水稻（ミノニシキ）、スイートコーン、サトイモ、サツマイモ、ナス、ピーマンの栽培を行っています。今回は、その実習の様子を紹介します。



7月12日 スイートコーンの収穫

梅雨の雨が少なかった影響が心配されましたが、例年並みの量が収穫できました。スイートコーンの塩茹では、時間外実習で割ったクヌギの薪で火を起こして行いました。



7月12日の里芋

8月29日の里芋

8月29日 サトイモの生育調査（最終回）

サトイモは、八名丸、赤ダツ、セレベスの3品種を栽培しており、毎週生育調査を行っています。夏休み中に一気に成長したので、人の背丈を超える高さになっており、苦労しながらも生徒たちは草丈を調査していました。今後は11月に収穫し、収量の調査を実施します。

1年生 農業と環境 夏～秋の取り組み



9月5日 大根と白菜の播種

秋野菜として今年度は、大根（味づくり）と白菜（CRお黄に
入り）の2種類を栽培するため、播種を行いました。これらは
緑園祭で1年生が販売する野菜となります。



10月10日 イネの収穫

今年度も、ミノニシキの収穫を行いました。秋晴れの中、イネ
を生徒たちは、鋸鎌で刈っていきました。猛暑による病虫害
の影響もあって、昨年より収量は減りましたが、416kgのミノ
ニシキを収穫することができました。

1年生 農業と環境 夏～秋の取り組み



10月24日 サツマイモの収穫

今年度も、サツマイモの収穫を実施しました。猛暑の影響で昨年より小ぶりでしたが、折らないように根気よく掘って収穫することができました。



11月14日 の里芋の収穫と収量調査

今年度も、里芋の収穫を行いました。農業と環境のプロジェクト学習の一環として、一株ごとに収穫した芋の個数と重量を計り、データを記録しました。この里芋は、11月18日の緑園祭でINが販売しました。